

ALTVILLER Nécrologie
Mme Marguerite André



Mme Marguerite André, est décédée à Vantoux, le 13 mars, à l'âge de 83 ans. Née Terschlusen, le 21 juillet 1938 à Strasbourg, elle était veuve de M. Gérard André, depuis le 12 novembre 2019. Elle avait trois filles, Éliane, Fabienne et Joëlle. Elle avait la joie d'avoir six petits-enfants, Julie, Thomas, Luc, Eric, Marc et Coraline et deux arrière-petits-fils, Jules et Arthur. Vendéuse au supermarché Record à Saint-Avold à la retraite, elle était domiciliée à Altviller. Nos condoléances à la famille.

ADELANGE Nécrologie
Mme Simone Schlecht



Mme Simone Schlecht est décédée à Saint-Avold, le 11 mars dans sa 84e année. Née Krieger, le 20 juin 1938 à Adélange, elle avait épousé M. Gilbert Schlecht, le 17 septembre 1965 à Adélange. Elle eut la douleur de le perdre le 28 avril 2017. Elle était domiciliée à Adélange. Nos condoléances à la famille.

PORCELETTE

Une centrale photovoltaïque sur un no man's land

En quête de nouvelles ressources financières, la Ville songe à installer un parc photovoltaïque sur une zone en friches et, plus tard, une ombrière solaire sur le parking du complexe sportif. Explications.

Toujours en quête de solutions pour trouver de l'argent et réduire la dette communale, la municipalité vient de signer une promesse de bail avec la société Verso Energy. L'idée est de faire installer un parc photovoltaïque au sol de 16,76 ha, rue des Bruyères, vers Diesen, pour une potentielle production de 1,5 mégawatt-crête (MWe) à l'hectare.

« Il s'agit d'un no man's land, de friches classées en terres agricoles et appartenant à la commune, non loin d'une ligne à haute tension, et sans intérêt pour y créer un lotissement », fait savoir René Mick, 1er adjoint au maire. Pour ce projet solaire, la Ville avait contacté deux sociétés d'installation et exploitation d'électricité verte. « C'est Verso Energy qui nous a fait les meilleures propositions, comme percevoir un loyer annuel de 80 000 euros, quelle que soit la production, et indexé sur le prix de l'électricité ».

Des moutons nettoyeurs

« Les autres conditions sont de remettre en l'état le terrain en cas de récession, d'être en droit de dénoncer le bail emphytéotique de 40 ans en cas de désaccord et



De gauche à droite : René Mick (1er adjoint), Marie-France Guerriero (maire) et Clément Streiff (4e adjoint) sur le site où devrait être implanté un parc photovoltaïque. Photo RL/Thierry SANCHIS

d'assurer un entretien du site en usant de l'écopâturage avec un troupeau de moutons. » Mais, rappelle Marie-France Guerriero, maire de Porcellette, « il s'agit pour l'instant d'une promesse de bail de trois ans, le temps des études de faisabilité, d'impact environnemental, de demande de permis de conduire, de raccordement, de rachat de l'électricité... Si l'autorisation est refusée, la promesse devient caduque. » Les élus locaux restent toutefois

optimistes et croient en leur projet.

Valoriser l'espace

Ils imaginent même une ombrière photovoltaïque sur le parking du complexe sportif, à la sortie de Porcellette direction Hamsous-Varsberg. « Il s'agirait de créer des structures pour fournir de l'ombre aux voitures en stationnement tout en produisant de l'énergie solaire avec les panneaux. Ce serait une manière

de valoriser cet espace à ciel ouvert, d'y organiser, pourquoi pas, des marchés aux puces, à l'abri des intempéries... », imagine déjà le premier adjoint. Et pourquoi pas, si le projet de centrale photovoltaïque se fait, ne pas songer à un financement participatif ouvert aux particuliers ? Histoire d'associer le grand public à des projets verts, à la transition énergétique qui devient l'affaire de tous.

Odile BOUTSERIN

PORCELETTE

Arboriculteurs : 70 arbres plantés pour fêter leurs 70 ans

L'association des arboriculteurs de Porcellette et environs a tenu son assemblée générale. Le président Jean-Claude Mettling a informé que le comité ne compte plus que 8 membres. Il a incité l'assistance à renforcer l'équipe dirigeante. En dépit de ce constat, l'association se porte bien.

Est prévu cette année de fêter le 70^e anniversaire de l'association. Différents événements seront mis en œuvre dans ce sens. Il est prévu de planter 70 arbres, reste à trouver le terrain approprié et d'organiser une exposition fruitière en septembre ou octobre. L'association invite ceux qui possèdent des photos anciennes de la distillerie de se rapprocher du secrétaire Bernard Drui au 06 15 05 21 27.

Une centaine de membres, dont trois femmes, se répartissent en bouilleurs



Les cotisations sont de 15 € pour les arboriculteurs et de 10 € pour les bouilleurs de cru. Photo RL

de cru et arboriculteurs. Concernant la distillerie, la mirabelle tient toujours le haut du pavé, une distillation de baies de sureau et une de raisins ont été réalisées. L'association dispose de deux alambics chauffés au bois. Des travaux sont prévus cet été pour embel-

lir le local. Il sera fait l'entretien des arbres au verger-école près de la salle polyvalente et dans celui de la rue Jean-Pierre-Couturier.

Les cotisations sont de 15 € pour les arboriculteurs et de 10 € pour les bouilleurs de cru.

FREYBOUSE

Classe musicale pour les écoliers

Les élèves de CP, CE1 et CE2 de Freyousse ont participé à une classe musicale au centre les Aliziers à Dabo.

Pendant une semaine, ils ont préparé un spectacle musical mêlant chant, danse et musique et le présenteront à leurs parents dans quelques semaines. La météo radieuse

a aussi permis de faire de belles balades jusqu'au rocher du Dabo.

Le directeur M. Mabire a souligné le partenariat avec le conseil général, la municipalité et l'association des parents d'élèves qui ont participé au financement du voyage.



Pendant une semaine, ils ont préparé un spectacle musical mêlant chant, danse et musique et le présenteront à leurs parents dans quelques semaines. Photo RL